



笑顔! 笑顔! 笑顔! 学校だより

平戸市立山田小学校 校長 松尾 一知
NO. 2 令和2年 4月 8日 発行

6日始業式 2年生以上55名全員出席! 8日入学式 全校児童61名全員出席!

一昨日、4月6日(月)に2年生以上全員出席の中、着任式、第1学期始業式を行いました。まず、着任式では、5名の転入職員を前に、運営委員の5名(6年:白石真央さん、寺田菜桜さん、5年:田村大翔くん、辻りえるさん、増田悠人くん)が歓迎の言葉を話してくれました。

始業式の中の児童代表の言葉で、3年生の川淵しいなくんが『靴並べや、早寝早起き、漢字学習』等を、吉永のどかさんは『忘れ物をなくす、英語学習、テストの見直し』等を、5年生の墨谷さちさんは『算数、鼓笛、学力テスト』を、末永れなさんは『字をきれいに書くこと、剣道』等を、新しい学年で頑張りたいと発表しました。

校長講話では、下記のような内容のことを話しました。

令和2年度の山田小学校の合言葉は、『挑戦(チャレンジ)、徹底、できる』です。何事にも『挑戦』していく。その挑戦を成功させるためには、何事も『徹底』して行う。チャレンジして徹底してやれば、何事も『できる』と信じて、1年間頑張っていきましょう。

その挑戦することを一つだけ詳しく話します。それは、『日本一、挨拶が素晴らしい学校になる』ということです。

そのために、

- ① 朝の校門前の挨拶を、もっともっと明るく大きな声で行う。朝の立哨に立っていただいている地域の人にも明るく大きな声で挨拶する。
- ② 朝、登校したら、教室に行く前に職員室を訪ね、『先生方、おはようございます。』と明るい声で言う。
- ③ 先生方に朝会ったり、どの時間帯でも学校で保護者の方や地域の方、学校外の方に会ったら 立ち止まって挨拶する。

朝の校門等でのしっかりした挨拶』『朝の職員室にいる先生方への挨拶』『ワンストップ挨拶』の三つを徹底してやり続けて、山田小学校を挨拶日本一の学校にしましょう。

みんなで徹底的に取り組んで、挨拶日本一に挑戦しましょう。『挑戦』『徹底』で『できる』はずです。

《始業式後の生活指導主任 田代先生の話から

『あ・す・な・ろ・す・す・す』》

- | | |
|-------------|-----------------|
| ㊦・・・あいさつ | ㊤・・・進んでそうじ |
| ㊧・・・スリッパ並べ | ㊥・・・進んで学習 |
| ㊨・・・なかよし | ㊦・・・すてきな山田っ子になる |
| ㊩・・・廊下を走らない | |

校訓 「誠」 「愛」 「勇」

